

[Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento \(/vivienda\)](#)

# Ministra de Vivienda lidera mesas de trabajo para destrabar 25 proyectos de agua y saneamiento en la región San Martín

Nota de prensa

Participaron 6 municipalidades provinciales y 43 municipalidades distritales.



Oficina General de Comunicaciones

8 de febrero de 2024 - 11:50 a. m.

El Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento (MVCS) instaló la Primera Mesa de Trabajo Regional 2024 con las brigadas de aceleración y destrabe de proyectos de agua y saneamiento, así como de vivienda, en la región San Martín.

El evento contó con una participación multisectorial, con la presencia de la titular del MVCS, Hania Pérez de Cuéllar, quien estuvo acompañada por la vicegobernadora regional de San Martín, Rosa Celiz Cruz, la congresista Karol Paredes, y autoridades locales y equipos técnicos del sector.

En esta mesa de trabajo, se han priorizado un total de 25 proyectos relevantes para la región San Martín, los cuales deben acelerarse o reactivarse en la jornada de trabajo. De estos, 13 son proyectos aptos y 12 se encuentran paralizados.

“La meta es que al menos la mitad de los proyectos paralizados salgan de esa situación y vuelvan a entrar al circuito de inversión. En el caso de los proyectos aptos, se requieren hacer actualizaciones y queremos hacerlo rápido para lograr su financiamiento”, refirió.

La ministra Pérez de Cuéllar anunció que también se creará una mesa de planificación y priorización de todos los proyectos de agua y saneamiento de la región, en la que participarán el gobierno regional, los alcaldes, los congresistas de la región San Martín y el MVCS.

“Adicionalmente tendremos dos mesas de destrabe más, una en Juanjuí y otra en Moyobamba para trabajar a nivel provincial y no solo a nivel regional. Hacer un zoom a estas zonas claves de la región”, precisó la titular del Ministerio de Vivienda.

En junio del año pasado se desarrolló la primera mesa de destrabe en esta región, en la que se atendieron 92 proyectos de los cuales se lograron acelerar 14 y los demás siguieron su proceso de destrabe.

Las Mesas de Trabajo Regionales buscan generar espacios de articulación con los gobiernos regionales y locales, para la reactivación de los proyectos de saneamiento, considerados en el Plan Nacional de Saneamiento y en los Planes Regionales de Saneamiento.

### **Mesas previas**

El 2023, se realizó 34 mesas de destrabe en todo el país, atendiendo a 20 gobiernos regionales, 117 municipalidades provinciales, 839 municipalidades distritales. Se atendió 462 intervenciones y 1685 proyectos del MVCS.

Se logró acelerar 658 proyectos por más de 5 mil 872 millones de soles en beneficio de 2 millones 494 mil personas. Asimismo, se logró destrabar 23 proyectos a nivel de saneamiento por 574 millones de soles que beneficiarán a 524 mil personas en diversas partes del país.

En el caso de San Martín, se realizó la primera mesa de destrabe el 22 y 23 de junio, contando con la participación de técnicos del gobierno regional, 7 municipalidades provinciales y 47 municipalidades distritales. Se atendió 92 proyectos.